

Alles top beim Chorkreis

Vorstand wiedergewählt, Termin für Konzert steht – Aus der Mitgliederversammlung

Deggendorf. (da) Dass der Chorkreis Deggendorf nicht nur singt, sondern dabei einen guten Zweck verfolgt, zeigte sich einmal mehr bei der Mitgliederversammlung in der neuen Chor-Heimat: der Aula der Realschule Maria Ward. Alle zwei Jahre trifft sich der Chorkreis, am Dienstag war es wieder so weit. Auf dem Programm standen neben Rechenschafts- und Kassenbericht die Neuwahlen der Vorstandschaft. Vorsitzende Kathrin Pellkofer begrüßte die Mitglieder und bedankte sich für das große Engagement, das alle Sängerinnen und Sänger und vor allem die Ausschussmitglieder in den letzten beiden Jahren für den Chor gebracht haben.

Dann blickte sie auf die vergangenen beiden Jahre zurück. Es gab insgesamt vier Konzerte in vier Konzertsälen. Am größten war das Konzert in der Stadthalle im Oktober 2017, die „Jukebox 4“. Ein großer Dank ging dabei an den Chorleiter Stefan Trenner. Über den Konzerterlös von über 3000 Euro freute sich der Katastrophenschutz im Landkreis Deggendorf. 2018 gab der Chorkreis drei Konzerte. Das erste im Frühjahr bei den Stadtklängen im Wildberghof Buchet, im Herbst dann in der Aula der Ward-Realschule, die zusammen mit dem SMV eine Spende von 300 Euro erhalten hat. Das zweite Herbstkonzert veranstaltete die Alzheimer-Gesellschaft Niederbayern, der Erlös ging an den Verein.

Rosige Finanzlage

Im Chor wird aber nicht nur gesungen. Neben Weihnachtsfeiern und Sommerfest standen auch zwei Ausflüge auf dem Programm. Im Dezember 2017 ging es zur „Night of the Proms“ nach München und im Jahr darauf in die tschechische Hauptstadt Prag. Die Vorsitzende bedankte sich bei Caroline Werrlein



Die alte Chorkreis-Vorstandschaft hat sich bewährt und wurde wiedergewählt (v.l.): Annette Finkbeiner, Kathrin Pellkofer, Caroline Werrlein, Birgit Graßler-Penzkofer, Birgit Welly, Regina Kühbeck, Sebastian Pellkofer, Astrid von Seydewitz, Alfred Seulen, Bettina Kühbeck, Susanne Jogwich und Tobias Kühbeck.

für die Organisation. Dann übergab sie an die Kassenverwalterin Annette Finkbeiner, die die derzeitige Finanzlage des Chores darstellte. Dass diese gut ist, merkt man daran, dass der Chorkreis regelmäßig spenden kann.

Die Kassenprüfer Gerhard Netz und Astrid von Seydewitz bestätigten die gute Buchführung. Nachdem der Vorstand entlastet wurde, begannen die Neuwahlen unter der Leitung von Herbert Steiner. Da alle Amtsinhaber schon vorher er-

klärt hatten, dass sie gerne weiter machen wollten, war die Wahl sehr leicht. Einstimmig wiedergewählt wurden als erste Vorsitzende Kathrin Pellkofer, zweiter Vorsitzender Tobias Kühbeck, Schriftführerin Bettina Kühbeck, Kassenverwalterin Annette Finkbeiner, Notenwart Sebastian Pellkofer und Organisatorin Caroline Werrlein. Im Amt bleiben die Beisitzer Birgit Graßler-Penzkofer und Regina Kühbeck, neu dabei sind Birgit Welly und Susanne Jogwich. Als Kas-

senprüfer wurden Astrid von Seydewitz und Alfred Seulen gewählt.

Alle wissen auch schon, was zu tun ist. Für 19. Oktober 2019 ist wieder die Stadthalle 2 für das Benefizkonzert „Jukebox 5“ gebucht. Geprobt wird schon fleißig. Wer's nicht verpassen will: Karten gibt es bereits bei Postbank Immobilien Armin Wastl in der Franz-Josef-Strauß-Straße 1 in Deggendorf – oder zu gewinnen (weitere Infos dazu auf www.chorkreis-deggendorf.de).